

## 東雲(しののめ)

vol.51(292)

5月の半ば頃から暑くなり、もう夏の訪れを感じさせてくれる季節となってきました。

例年とは異なり、高校生達の定期テストが先に終わり、6月の始めに公立中学校のテストがやって来ます。まだテストが終わっていない人たちは、きっちり準備してテストに備えてください。大体、新学年になって、どことなくふわふわしていた気持ちも、今回の最初のテストを経験することで、気持ちの切り替えができ、新たな目標に向かっていける子どもも多いです。「よし、やるぞ！」と、思った時が、今のあなたの新たな一歩へのスタートです。絶対に、その時を見逃さないようにしましょう。



そして、中間テストの結果はいかがでしょうか？ 早くテストの終わった学校では、そろそろ結果表や答案も返却されはじめています。学校の先生から返却された答案は、いつものことではありますが塾に持ってきて私たちにも見せてください。一緒に勉強したところは出来ていたのかどうかなど、これからの指導にも役に立ちますのでよろしくお願いします。例えば、もし新学期すぐに勉強したはずのところがテストで出来ていなかったりした場合、それはテスト勉強に対する取り組みが甘いということを示しています。一度できたはずのところで点数が取れないということは本当にもったいないことです。ここまで読んで、「自分もそうだ・・・」と、感じた人は、より注意深く、また時間をかけてテスト勉強に取り組むようにしましょう。



今回のテストで気になった事は、テスト前まで自分のわからないところを溜め込んでおくパターン。折角、塾に来ているのだから解らないところが出来れば、すぐに持ってくるなりアピールしてもらえば良いですよ。その日に他にやらなければいけないところがあっても、前もって言うてもらえたと対応することもできるので。テストの直前だけでは場合によっては時間が足りなくなることがあるのも事実です。遠慮していたら損です。わからないところや気になる所は、なるべく早く質問してください。毎日、学校の課題をこなすことも大変でしょうが、宿題以外の毎日の復習も大切です。普段の復習は、定期テストは当然、夏休みや冬休み後の実力テストの対策としても効果的です。毎日の復習が定期テストだけでなく実力テストの対策としても役に立つと思えば2回分の効果があるとなり、頑張ろうとする自分への励みにもなりませんか？

6月の後半からは期末テストが始まります。テストが終わったところだから、まだいいや♪ではなくて、楽しい夏休みを過ごすため、受験生は夏に飛躍するための第一歩として準備していきましょう。特に、今回のテストでまだまだ頑張れると感じた人は早めの準備を怠らないように！中学生はより多くの似た問題を解くことで記憶の定着を図りましょう。高校生は、より広いテスト範囲の問題を計画的に繰り返し勉強していくことで片寄りなく学習していけるように努力していきましょう

6月は3日か4日に中三生対象の新統テストを予定しています。当日の模試が無理な人は後日、もしくは2日の行いますので必ず参加していただくようお願いいたします。来春の高校受験の際の大切な資料にもなりますので。

また、6月11日には久しぶりのレクリエーションを予定しています。煩わしかったコロナも一段落したところ、気分転換に楽しいひと時を塾でみんなと過ごすことができれば・・・と思っています。お時間ある人は、是非参加してみてください。ただし、勝手ながら参加は中学生以上とさせていただきます。

先月、予告？していましたが、6月21日(水)の塾をお休みさせていただきます。高校生の方には期末テスト前でご迷惑をおかけしますが、それぞれ都合のいい日に振り替えていただければと思います。よろしくお願いいたします。

